
Consiglio Comunale INT 3 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: PERCHE' NON E' STATO SVOLTO IL SERVIZIO DI RACCOLTA FOGLIE SUL
TERRITORIO?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE
• la caduta delle foglie rappresenta una vera minaccia con l’arrivo delle piogge, per non parlare dei

tappeti di foglie, molto belli da vedere quando c’è il sole ma pericolosi quando si bagnano per i
pedoni che rischiano di scivolare;

• la caduta delle foglie ostruisce i tombini stradali, infatti l’acqua non defluisce come dovrebbe e
crea forti disagi ai cittadini torinesi;

CONSIDERATO CHE
• AMIAT e la Città di Torino – nel tempo – hanno cambiato le strategie di intervento: hanno ridotto

gli  spazzaneve  pronti  ad  intervenire  in  caso  di  emergenza  neve  e  hanno  usato  i  fondi  per
aumentare le operazioni di pulizia delle foglie da viali e piste ciclabili;

APPURATO CHE
• il  piano  operativo  di  AMIAT prevede  12mila  ore  dedicate  alla  spazzatura  delle  foglie,  con

interventi  programmati  -  tra  i  due  e  i  tre  l’anno  -  per  ogni  zona  alberata  -  e  divisi  per
circoscrizione;

INTERPELLA 

Il Sindaco e/o l'Assessore competente per sapere: 

1. se  si  sia  accorto  che  i  marciapiedi  del  territorio  torinese  sono strapieni  di  foglie  e  possono
rappresentare un pericolo per i pedoni;

2. i motivi perché AMIAT non abbia effettuato il servizio di raccolta.

Torino, 10/01/2022 IL VICEPRESIDENTE VICARIO
Firmato digitalmente da Domenico Garcea
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